Medio	Diario Estrategia		
Fecha	17-2-2014		
Mención	581 proyectos serán financiados por Concurso Regular Fondecyt. Mención a la UAH.		

## 581 Proyectos Serán financiados por Concurso Regular de Fondecyt

Las universidades del Consejo de Rectores se adjudicaron 81,9% del total.

Una inversión total de \$70.191 millones, es lo que se requerirá para los 581 proyectos adjudicados que tuvo el Concurso Regular 2014 del Fondo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico, Fondecyt.

10,3% de los proyectos adjudicados corresponden a Investigadores(as) Responsables que finalizaron un proyecto de Iniciación FONDECYT en el año 2013.

Mientras, las universidades del Consejo de Rectores se adjudicaron 81,9% del total, entre las que destacan la Universidad de Chile, con 125 proyectos, un 21,5%; la Pontificia Universidad Católica de Chile con 118, el 20,3%; y un 7,9 para la Universidad de Concepción, con sus 46 proyectos aprobados.

En regiones, la Universidad de Concepción tiene 5,7% de la participación; la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, 5,3%; y la Universidad Austral de Chile, 3,6%.



Así, se alcanzan los 85 proyectos, lo que representa el 16,8% de las propuestas aprobadas. En cuanto a las tasas de aprobación por regiones, predominan las instituciones de la IV

región, las cuales aumentaron de 45,5% en el Concurso 2013 a 63,2% en esta convocatoria.

Por su parte, entre las instituciones privadas destaca la Universidad Diego Portales al adjudicarse 21 proyectos, seguida por las Universidades Andrés Bello y Alberto Hurtado con 19 y 16, respectivamente. En suma, representan 9,6%.

Respecto a los centros de Investigación, el Centro de Estudios Avanzados Zonas Áridas, CEAZA, se adjudicó cinco proyectos; el Centro de Estudios Científicos, cuatro proyectos; y tres proyectos la Fundación Ciencia para la Vida.